



Illerberger Vereine sammeln Müll

Jede Menge Müll haben fleißige Helfer der Illerberger Vereine (SSV Illerberg/Thal, der Feuerwehr Illerberg/Thal und eine Ministranten-gruppe der Martinspfarrei) von den Rändern der Umgehungsstraße, des Autobahnzubringers, entlang des Fahrradweges „Alte Weißenhornener Straße“ und im Bereich der Autobahnmeisterei bis zum Orts-eingang von Illerberg aufgelesen und in Säcken gesammelt. Mit gutem Beispiel voran gingen der Vorsitzende der FF Illerberg/Thal und Stadtrat Bernhard Thalsofer sowie Vereinsringvorsitzender Martin Lieble. Mehr als eine halbe Tonne Abfall wurde unter Aufsicht von Kommandant Georg Thalsofer eingesammelt.

Foto: ub